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E S P E R A N Z A  A G U IR R E  HA D U P L IC A D O  EL N Ú M E R O  DE A LTO S C A R G O S

I 68 por ciento de la energía eléctrica 
que se consume en la región procede 
de fuentes renovables, y ese 

porcentaje llegará al 100 por 100 en el año 
2012.

Era secretario regional de ia  Federación de 
Enseñanza de CCOO cuando accedió a i 
Gobierno. Actualmente, es profesor en 
excedencia en e l IES “Santa M aría de 
Alarcos”, de Ciudad Rea! fotos: m  a  s .

mucha diversificación económica y 
mucho empleo.
-El gobierno regional, además de la pre
sidencia cuenta con diez consejerías, 
no son muchas ciertamente; pero aún 
así el PP les ha pedido que reduzcan los 
altos cargos. ¿Se puede?
-Lo que se puede hacer con facilidad, 
por lo que se ve, es hacer mucha dema
gogia. Porque esto lo piden los mismos

dirigentes del PP que aplaudieron 
la reducción de consejerías que 
decidió en 2008 el Presidente. Y 
la señora Cospedal es la misma 
secretaria general que permite 
que Esperanza Aguirre duplique 
el número de altos cargos del 
Gobierno de Madrid desde que es 
presidenta o que Camps tenga el 
Gobierno con más altos cargos de 
toda España.
Barreda redujo un 25 por ciento 
su Gobierno el 31 de agosto de 
2008, y dio ejemplo de austeridad 
porque, además, fue el primer 
Presidente en hablar de crisis y en 
actuar en consecuencia.
-En el gobierno hay 6 mujeres y 
5 hombres, están en minoría,¿ 
facilita eso el trabajo de coordi
nación?

-Es una manera curiosa e inteligente de 
verlo. Yo creo que lo que más facilita el 
trabajo de coordinación es la propia 
estructura del Gobierno pensada por el 
Presidente Barreda, con dos áreas muy 
diferenciadas, una relacionada con la 
economía y otra con las políticas educa
tivas y socio-sanitarias.
-Usted ha definido al Gobierno regio
nal como “austero, eficaz, fácilmente

coordinado” , Sin embargo en los aleda
ños del Gobierno, CCM puede ser un 
ejemplo, no se ha apreciado igualmen
te esa austeridad, ni esa eficacia, ¿ quizá 
porque ahí ha fallado la coordinación? 
-Ya hemos comentado esa cuestión. Yo 
creo que el informe del Banco de 
España deja claro qué falló en CCM. 
Por cierto, no fallaron cosas muy distin
tas a las que han fallado en otras cajas de 
ahorros.
-En el PP piensan que las elecciones 
autonómicas dentro de un año pueden 
ganarlas en Guadalajara, que les sacan 
tanta diferencia que pueden obtener 6 
diputados por 4 el PSOE. ¿El efecto 
Madrid juega tanto a favor del PP? 
¿Puede ser que las elecciones en 
Castilla-La Mancha las gane Esperanza 
Aguirre y su televisión, más que 
Cospedal?
-En el PP llevan muchos años diciendo 
que a la siguiente ya va la vencida...y 
hasta ahora no se han cumplido sus pro
nósticos. Es evidente que hay ciertas 
zonas de la región, que han crecido 
mucho en población, en las que se ha 
producido un cambio sociológico nota
ble por el efecto frontera con Madrid. 
Pero si Cospedal depende de Esperanza 
Aguirre y la que usted llama su televi-
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